
ATA''.DA CENTÉSIMA DÉCIMA QUARTA SESSÃO Ó
SESSÃO. LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA. EM

Aos vinte"e três dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezasseis, reuniu-se, no
Plenário- Otávio.Rocha do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. . As
quatorze .horas e quinze minutos, foi realizada a segunda chamada, na qual registraram
presença Adeli Sell, Bemardino Vendruscolo, Cassio Trogildo, Clàudio Janta, Delegado
Cleiton, Dr. Goulart, Femanda Melchionna, . João Carlos Nedel, Jussara Cony, Mauro
Pinheiro, Paulo Brum, Sofra Clavedon. Constatada a existência de quórum, o Presidente
deçlàrou abertos os trabalhos. Ainda, durante a Sessão, registraram liresença Dr. Thiago,
Idenir Cecchim,- José Freitas, Jogo Bosco Vaz, Lourdes Sprenger, Luciano Marcantânio,
Marmelo Sgarbossa, Mano Mando, Pauzinho Motorista, Rafael Cavalheiro, Rodrigo Maroni,
Tarciso Flecha Negra, Valter Nagelstein e Waldir Canal. A MESA, foram encaminhados: o
Prometo de Lei do Legislativo n' 229/16 (Processo n' 2319/16), de autoria de Delegado
Cleiton; o Projeto de Resolução n'.056/16 (Processo n' 2525/16), de autoria de Paulo Brum; o
Projeto de Resolução n' 055/16 (Processo n' 2370/16), de autoria de Reginaldo Pujol; e o
Prometo de Lei do Legislativo n' 236/16 (Processo n' 2416/16), de autoria de Sofra Cavedon.
Após, íbi apregoado o Ofício n' 933/16, do Prefeito, comunicando que se ausentara do
Município das dezoito horas e trinta minutos do dia vinte e três às nove horas e dez minutos
do dia vinte e cinco do comente, para participar do I' Fórum Sul Brasileiro de Mobilidade e
Sustentabilidade -- MOBISUL --, em Florianópolis -- SC. Ainda, foi aprovado Requerimento
de autoria de Mauro Zacher, solicitando Licença para Tratar de Interesses Particulares no dia
vinte e três de novembro do corrente. Em TEMPO DE PRESIDENTE, pronunciou-se Cassio
Trogildo.: Em : COMUNICAÇÃO' DE LÍDER, pronunciaran;se Clàudio Janta e. Rodrigo
Maroni. A seguir, o Presidente concedeu a palavra, em TRIBUNA POPULAR, a Caroline
Kolinski de Lama, Diretora-Secretária daAssociação de Hortas Coletivas do Centro Histórico.

que discorreu sobre a:. importância das hortas comunitárias no espaço urbano. Em
continuidade, nos termos do artigo 206 do Regimento, Jussara Cbny, Valter Nagelstein,
Tarciso Flecha Negra, Adeli $ell, Jogo Cardos Nedel, Sofra Cavedon, Femanda Melchionna e
Mauro Pinheiro manifestaram-se acerca do assunto tratado durante a Tribuna Popular. - A
seguir, o Presidente concedeu a palavra, para considerações finais sobre o tema em debate, a
Caroline Kolinski de Lima. Os trabalhos foram suspensos das quinze horas e treze minutos às
quinze horas e . quatorze minutos. Em COMUNICAÇÃO l)E LÍDER, pronunciou-se Sofra
Cavedon. Em prosseguimento, foi iniciado o período de COMUNICAÇÕES, hoje destinado a
assinalar o transcurso do octogésímo aniversário da Sociedade Libanesa e .do aniversário de
independência do Líbano=. Compuseram a Mesa: Cassio Trogildo, presidindo os trabalhos;
Ricardo Malcon, Cônsul, Honorário do Líbâno em Porto Alegres. e Zilmar Moussalle,
Presidente' da Sociedade Libanesa. Em COMUNICAÇÕES, pronunciaram-se: Dr. Thiago é
Jogo Carlos Nedel. A seguir, o Presidente convidou Dr. Thiago e João Carlos Nedel a
procederem à entrega, a Ricardo Malcon e a Zilmar Moussalle, de Diploma alusivo à presente
solenidade. Após, o Presidente concedeu a palavra a Zilmar Moussalle e a Ricardo Malcon,
que agradeceram a homenagem. Em COMUNICÀÇOES, pronunciaram-se Idenir Cecchim,
Valter Nagelstein! Lourdes Sprenger, Aderi Sell e Jussara Cony. Os trabalhos foram
suspensos das dezesseis horas e treze minutos às dezesseis horas e quatorze minutos. Em
COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciaram-se Adeli Self, Jussara Cony e Delegado
Cleiton. Em COMUNICAÇÕES, pronunciou-se Jussara . Cony. :'-Durante a' sessão, Sofra
Cavedon e Femanda Melchionna manifestaram-se acerca de assuntos diversos. Também.
foram registradas as presenças, neste Plenário, de Gustavo Paim, Décio Lopes Motta, Nelson
Kalil Moussalle, Jogo Dib e de oito alunos da Escola Municipal de Ensino Fundamental Saint
Hila#re, acompanhados dos professores Jucélia Femandes e Ednilson Roesler. em visita
orientada integrante do Prometo de Educação Política desenvolvido pela Seção de Memorial
deste Legislativo. As dezesseis horas e trinta e. oito minutos,'constatada a inexistência'd
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quórum,. o Presidente declarou encerrados o.s trabalhos, convocando os vereadores para a
próxima sessão ordinária. Os trabalhos foram presididos por Cassio Trogildo, Paulo Brum e
Delegado Cleiton e secretariados por Paulo Brum. Do que foi lavrada a presente Ata, que,
após distribuída e

DBF-EDFM-PPW


